

Veranstaltung

Aktuelles für Contractoren

[05.03.2015] Um allerlei Fragen zum Thema Contracting geht es auf dem gleichnamigen Kongress am 22. Juni in Stuttgart.

Der energetische Sanierungsbedarf in Gebäuden ist hoch. Doch oft fehlt es Eigentümern am nötigen Kapital und Know-how, um die vorhandenen Effizienzpotenziale zu erschließen. Lösungen soll der neunte Contracting-Kongress am 22. Juni 2015 in Stuttgart aufzeigen. In vier Vorträgen und sechs Foren informieren Experten über die Vorteile der Energiedienstleistung Contracting. Sie stellen Praxisbeispiele vor und weisen auf Neuheiten hin. Baden-Württembergs Umweltminister Franz Untersteller (Bündnis 90/Die Grünen) wird laut Veranstalter, der Klimaschutz- und Energieagentur Baden-Württemberg (KEA), über landespolitische Entwicklungen berichten. Die Fachtagung findet im GENO-Haus statt und richtet sich an Kommunen, Industrie- und Gewerbebetriebe, Wohneigentümergeinschaften, Wohnungsbaugesellschaften sowie Sozial- und Pflegeeinrichtungen. Erwartet werden rund 150 Teilnehmer. Neben der Teilnahme am Rahmenprogramm können auch Kontakte geknüpft werden: Der Kongress biete ausreichend Zeit zum Austausch mit anderen Teilnehmern. Das Gespräch auf einer begleitenden Ausstellung, überwiegend mit Contracting-Unternehmen, ist ebenfalls möglich.

(ma)

Weitere Informationen und Anmeldung

Stichwörter: Messen | Kongresse, Contracting, Franz Untersteller, Kea